

Der FV Neufra feiert seine Tribüne

Die neuen Zuschauerränge im Waldstadion sind eingeweiht worden

NEUFRA - „Neufra kann's“, sagte der Vorsitzende des Fußballbezirks, Jürgen Amedinger. Vom „Neufraer Fußballparadies“, schwärmte der Bundestagsabgeordnete Martin Gerster (SPD) und der Arbeiterchor sang: „Der FVN ist eine echt starke Truppe.“

Die Lobeshymnen galten der Vereinsführung um Norbert Selg und den 174 fleißigen Helfern, die zusammen 8.000 Stunden an Eigenleistungen für die neue Tribüne im Waldstadion des FVN erbracht hatten. Die überdachten Zuschauerränge mit 400 Sitzplätzen wurden mit vielen, vielen Besucher und pro-



Die neue Tribüne im Waldstadion des FV Neufra hat am Wochenende ihre Bewährungsprobe bestanden: Bei der Einweihung waren die 400 überdachten Zuschauerplätze belegt. Foto: Th. Warnack

minenten Gästen aus Politik, Sport und Kirche feierlich eingeweiht. Die Investition von 320.000 Euro wurde als großar-

tige Gemeinschaftsleistung gewürdigt. Ein großzügiger Jugendraum komplettiert das Ganze.